



SE DIFERENTE // BE DIFERENT  
**D<sup>2</sup>CUADROS**

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA LM

El Ayuntamiento homenajeará a Mariana Pineda con una procesión municipal bajo mazas

**los primeros en contarte lo último**

Escuchar Boletín Informativo

Viernes, 16 de mayo de 2008



esta noche  
22:05 h.

**GRANADA PUEBLO A PUEBLO**

Hoy Por Hoy  **Carles Francino**

DIR AUDIO

Buscar

## Unos jóvenes toman un aula de la UGR para protestar contra el Plan Bolonia

Un grupo de jóvenes mantienen desde el pasado martes un encierro en un aula de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Granada para protestar contra el Espacio Europeo de Educación Superior, lo que impide a unos cien alumnos de este centro continuar sus clases con normalidad.

El decano, Antonio Delgado, ha informado a de que los encerrados que, al parecer, no son alumnos de esa Facultad iniciaron la movilización la tarde del pasado martes y ya han pernoctado dos días en la clase 03, en cuya puerta han colocado un cárcel que indica "aula liberada".

La ocupación de este espacio impide, ha precisado, a unos cien alumnos del centro seguir sus clases con normalidad y, de hecho, ha obligado a suspender la docencia de un curso.

La Facultad intenta negociar -sin éxito por el momento- con los concentrados, que empezaron siendo unos setenta y que en la actualidad suman una veintena, para que abandonen este espacio y se puedan continuar con el normal funcionamiento de las clases.

Delgado ha añadido que estos jóvenes han llevado hasta el aula sacos de dormir y, además, comen y beben en este espacio, aunque por el momento no se han registrado desperfectos en el mobiliario.

Según avanza hoy el diario "La Opinión", los jóvenes, la mayoría "antisistema" y algunos alumnos de la Universidad, tienen intención de mantener el encierro durante varios días, si bien piden tranquilidad puesto que aseguran que no se repetirán los incidentes que tuvieron lugar en otra movilización en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología.

En ese caso, medio centenar de estudiantes asaltaron de madrugada la referida Facultad, donde mantuvieron un encierro durante siete horas también para protestar contra el Espacio Europeo de Educación Superior, y donde ocasionaron destrozos en el edificio.

Publicada el Jueves, 15 de Mayo de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A.® [2005]

### Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

### Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

- Agenda: mayo'08
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



### Usuarios Conectados

Actualmente hay 133 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

### Encuesta

¿Cómo han estado las Cruces de este año?